



Edgar Montellà vuelve al Campeonato de España de Montaña, antes de lo previsto. La Subida a “Les Revoltes de IBI”, segunda cita del CEM, el escenario elegido para el retorno.

El primer fin de semana de junio (días 3 y 4), Edgar Montellà (Speedcar - Pep Motor) se desplazará a Ibi (Alicante), para disputar la segunda prueba del calendario del Campeonato de España de Montaña (CEM - Autoheβδο Sport), en el que será su retorno al certamen del máximo nivel español, después de diez meses de ausencia.

El piloto de Encamp nos comenta con estas palabras, el porqué del cambio en su calendario inicial: *“Es cierto que la previsión inicial era volver al calendario español en las pruebas de final de temporada. No obstante, después de la rápida adaptación al Speedcar del equipo Pep Motor, hemos decidido volver al CEM antes de lo esperado, aunque de manera parcial”.*

Al calendario inicial se añaden tres pruebas del CEM y se caen las dos del Trofeo Pyrenées, Así pues, el equipo EM Motorsport, después de la prueba de Ibi (Alicante), tiene previsto disputar la subida de Chantada - Lugo (15 y 16 de julio) y la de La Santa - Murcia (11 y 12 de noviembre). Ahora mismo, son tres las pruebas previstas, que son el mínimo exigido para salir a la clasificación del CEM, en este caso, de la categoría III.

Montellà nos comenta otro cambio que tiene que ver con el previsto al inicio de la temporada: *“La previsión en estos momentos es NO acudir a las dos pruebas francesas del Trofeo Pyrenées (Quillan y Font Romeu). Controlar el presupuesto es un factor que siempre tenemos muy presente”.*

Edgar ilusionado por volver a luchar contra los mejores del CEM.

Después de la Subida Internacional al Fito, primera prueba del certamen español de la especialidad, al frente de la categoría III, encabeza la categoría III, el 9 veces campeón de España de la especialidad, Javi Villa, que esta temporada ha cambiado de categoría (de la cat. II a la Cat III).

Su compañero en el equipo Pep Motor, Javi Rodríguez, además de Benito Pérez, Toni Arrufat y Garikoitz Flores, serán rivales que ya compitieron con el piloto andorrano en temporadas anteriores.

Para Edgar volver a las subidas españolas supone un paso importante en su trayectoria deportiva: *“El año pasado fue duro a las primeras carreras, además lo tuvimos que dejar a medias por motivos personales. Esta temporada intentaremos reengancharnos a las luchas por las posiciones de honor, aunque con la presencia de Javi Villa los triunfos parciales estarán muy caros”.*

Montellà y su equipo viajarán a Ibi (Alicante) los días 3 y 4 de junio, para disputar la Subida a “Les Revoltes de IBI”, con el objetivo de conseguir los primeros puntos en la provisional del campeonato de la cat. III.

Servicio de prensa.

